
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
20. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom  

vom 16.10.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde - Teil 1 
 
 
Herr Ifert erfragt den Stand zu E-Ladesäulen in der Gemeinde. Hier gibt es keine Einschränkun-
gen, so Herr Beitz. 
 
Weiter erfragt er den Sachstand zum Glasfaserausbau. Hierzu gab es heute eine E-Mail, wo die 
Gemeinde Stolpe gar nicht aufgeführt ist. Dieses versucht der Bürgermeister zeitnah zu klären. 
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